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Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e nove minutos, no 
miniauditório 1, realizou se a centésima trigésima terceira reunião ordinária do Conselho Departamental de 
Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus Jataí (IFG - 
Câmpus Jataí), sob a presidência do professor Fabrício Vieira Campos (Chefe do Departamento de Áreas 
Acadêmicas), secretariada pelo servidor Jaff Tayllor Lourenço Resende (Coordenador de Apoio Administrativo). 
A reunião contou com os seguintes pontos de pauta: 1) Apreciação e aprovação da Ata da 129º reunião do 
Conselho Departamental de Áreas Acadêmicas; 2) Apreciação e aprovação da Ata da 130º reunião do Conselho 
Departamental de Áreas Acadêmicas; 3) Apreciação e aprovação do pedido reingresso de acordo com a Portaria 
de Regularização de Vida Acadêmica, para o aluno Wesley Medrado de Morais; 4) Apreciação e Aprovação dos 
relatórios dos projetos de ensino: Atelier Livre: Processo 23744.000261/2023-26 e MULTIDISCIPLINARTE: 
desconstruindo olhares e construindo experiências sobre o consumo, Processo 23744.000262/2023-71; 5)
Apreciação do Projeto de Pesquisa: Avaliação da eficiência das cortinas verdes no conforto térmico no Câmpus 
Flamboyant, IFG Jataí Kenia Lacerda Edital 2023, Processo 23744.000138/2024-96; 6) Apreciação do pedido de 
Criação do Grupo de Pesquisa de Modelagem Computacional de sistemas Físicos, Atômicos e Moleculares - 
GMCFAM - Processo 23744.000088/2024-47; 7) Apreciação do Projeto de Ensino Atelier Livre _ IFG Jataí  2024, 
Processo 23744.000192/2024-31, de autoria da professora Luciana Martini Bigolin; 8) Apreciação dos pedidos de 
visitas técnicas para o semestre letivo 2024-1; 9) Informes. A reunião contou com a presença dos(as) 
conselheiros(as) servidores(as): Fabrício Vieira Campos (Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas),  
Francielle Coelho dos Santos (Coordenadora Acadêmica), Jaff Tayllor Lourenco Resende (Coordenador de 
Apoio Administrativo), Kattiusce Candido e Silva (Representante dos Servidores Técnico Administrativos), 
Elenilson de Vargas Fortes (Coordenador do Polo EaD IFG/UAB), André Luiz Silva Pereira (Coordenador do 
Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica), Marcelo Semensato (Representante do Curso de Bacharelado 
em Engenharia Elétrica), Fernando Silva Pereira (Representante do Curso Técnico em Eletrotécnica), William 
Lázaro dos Santos (Coordenador do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Vander de Souza Lima
(Representante do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura), Mônica Maria Emerenciano Bueno
(Coordenadora do Curso Técnico em Edificações), Marina Augusta Malagoli de Almeida (Representante do 
Curso Técnico em Edificações), Sandro Stanley Soares (Representante do Curso Técnico em Edificações), 
Eulher Chaves Carvalho (Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia Civil), Fabrício Ribeiro Bueno
(Representante Docente Titular), Roney Lopes Lima (Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e Suporte 
em Informática), Eliane Raimann (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), 
Leizer Fernandes Moraes (Coodenador do Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), 
Danillo Vaz Borges de Assis (Representante do Curso Superior  de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento 
de Sistemas), Aladir Ferreira da Silva Junior (Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Informática na 
Educação), Sérgio Henrique de Almeida (Representante do Curso de Pós-Graduação em Informática na 
Educação), Carmencita Ferreira Silva Assis (Coordenadora do Curso Técnico Integrado ao Ensino Médio em 
Secretariado - EJA), Alline Braga Silva (Representante do Curso Técnico Integrado ao Ensino Médio em 
Secretariado - EJA), Hugo Leonardo Carvalhaes Couto (Coordenador do Curso de Licenciatura em Física), 
Thiago Vedovatto (Representante do Curso de Licenciatura em Física), Paulo Henrique de Souza (Coordenador 
do Curso de Pós-Graduação em Educação para Ciências e Matemática), Carlos Cézar da Silva (Representante 
do Curso de Pós-Graduação em Educação para Ciências e Matemática). Não compareceram os(as) 
conselheiros(as) discentes, totalizando um quórum de vinte e sete conselheiros aptos a votar. O Presidente 
iniciou cumprimentando a todos, destacando os pontos de pauta, neste momento o conselheiro Vander de Souza 
Lima, pediu que ficasse registrado a informação de que as atas disponibilizadas no site do departamento estavam 
desatualizadas e que algumas atas não haviam sido apreciadas por este conselho, neste momento o presidente 
do conselho, disse que iria verificar quais atas não estariam atualizadas e que assim, procederia a atualização do 
site, no entanto, informou que ainda existem atas que estão em processo de elaboração e que serão apreciadas 
pelo conselho posteriormente, que o atraso das atas ocorreu devido a saída do servidor da Coordenação de Apoio 
Administrativo ao ensino, que ficou sem servidor por um longo período. O conselheiro Vander, ainda solicitou que 
fosse disponibilizada a lista atualizada dos membros do conselho no ano letivo de 2024/1 no mesmo endereço 
eletrônico, assim, o Chefe de Departamento, prof. Fabrício, se comprometeu a realizar a atualização. Em seguida, 
o presidente do conselho informou que havia o pedido de inclusão de pauta do projeto de pesquisa de autoria do 
professor Elenilson de Vargas Fortes, cujo título é “Modelos Matemáticos e Meta-Heurísticas Especializadas para 



Otimização dos Parâmetros de Controladores no Problema de Estabilidade a Pequenas Perturbações em 
Sistemas de Energia” e solicitou que o interessado se retirasse da sala, para não haver conflito de interesse na 
apresentação e votação. Em seguida, foi informado que o Gerente de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, Prof. 
Gustavo de Assis Costa, solicitou a inclusão de um ponto de pauta para análise do projeto de pesquisa. Assim, 
após os esclarecimentos, foi colocado em votação o pedido de inclusão de pauta, sendo não aprovado. Em pauta 
o ponto 1) Apreciação e aprovação da Ata da 129º reunião do Conselho Departamental de Áreas 
Acadêmicas; O Presidente informou que a ata não seria lida durante a reunião, pois ela havia sido enviada 
previamente a todos, junto com a convocação. Em seguida, perguntou aos conselheiros se era necessário realizar 
alguma correção, não havendo ninguém se manifestado, passou-se então à votação. Em regime de votação, a ata 
da 129ª reunião do Conselho Departamental foi aprovada por unanimidade. Em pauta, o item 2) Apreciação e 
aprovação da Ata da 130º reunião do Conselho Departamental de Áreas Acadêmicas; O Presidente informou 
que a ata não seria lida durante a reunião, pois ela havia sido enviada previamente a todos, junto com a 
convocação. Em seguida, perguntou aos conselheiros se era necessário realizar alguma correção, não havendo 
nenhuma manifestação, passou-se então à votação. Em regime de votação, a ata da 130ª reunião do Conselho 
Departamental foi aprovada por unanimidade. Em pauta, 3) Apreciação e aprovação do pedido reingresso de 
acordo com a Portaria de Regularização de Vida Acadêmica, para o aluno Wesley Medrado de Morais; O 
Presidente informou que o processo de regularização Acadêmica já chega ao conselho com um parecer do setor 
de Registros Escolares (CORAE), em que é analisado o direito do estudante em solicitar o reingresso. Em 
seguida, informou que o estudante encontra-se com todas as disciplinas concluídas, estando faltando apenas a 
realização do estágio e atividades complementares, no decorrer da apresentação, alguns conselheiros 
apresentaram dúvidas quanto à viabilidade do atendimento à demanda do estudante, já que se trata de um curso 
extinto. Assim, após analisarem a Portaria 2102/2022, foi confirmado que o estudante tem direito a vaga. Em 
regime de votação, “pedido reingresso de acordo com a Portaria de Regularização de Vida Acadêmica, para o 
aluno Wesley Medrado de Morais” foi aprovado por unanimidade. Em pauta, 4) Apreciação e Aprovação dos 
relatórios dos projetos de ensino:  Atelier Livre: Processo 23744.000261/2023-26 e MULTIDISCIPLINARTE: 
desconstruindo olhares e construindo experiências sobre o consumo, Processo 23744.000262/2023-71; O 
Presidente solicitou as proponentes que se retirassem da sala para que não houvesse conflito de interesse, em 
seguida apresentou os relatórios dos projetos de ensino, ressaltando as datas previstas e executadas, assim como 
as listagens de estudantes que participaram das atividades e as fotos . Em regime de votação os relatórios dos 
dois projetos de ensino Atelier Livre e Multidisciplinarte foram aprovados por unanimidade. Em pauta, 5) 
Apreciação do Projeto de Pesquisa: Avaliação da eficiência das cortinas verdes no conforto térmico no 
Câmpus Flamboyant, IFG Jataí Kênia Lacerda Edital 2023, Processo 23744.000138/2024-96; O Presidente e 
relator informou que o projeto prevê a participação da professora Kênia Lacerda e mais um estudante do ensino 
médio e que pretende analisar o impacto da cortina verde utilizada no bloco 400, e que todos sabem do que se 
trata, que o projeto não prevê nenhum orçamento. Em seguida, foi aberto ao questionamento dos demais 
membros, sendo que não houveram questionamentos. Em Regime de votação do Projeto de Pesquisa: 
Avaliação da eficiência das cortinas verdes no conforto térmico no Câmpus Flamboyant, IFG Jataí Kenia 
Lacerda Edital 2023, Processo 23744.000138/2024-96, foi aprovado por unanimidade. Em pauta, 6) 
Apreciação do pedido de Criação do Grupo de Modelagem Computacional de sistemas Físicos, Atômicos e 
Moleculares - GMCFAM - Processo 23744.000088/2024-47; O presidente do conselho passou a palavra ao 
relator, prof. Aladir que fez a apresentação do projeto, demonstrando a equipe, o propósito e o parecer emitido 
pela Gerência de Pesquisa, pós-graduação e extensão (GEPPEX). Em seguida foi aberto para perguntas, sendo 
que não houve nenhum questionamento. Em regime de votação, o pedido de Criação do Grupo de Modelagem 
Computacional de sistemas Físicos, Atômicos e Moleculares - GMCFAM - Processo 23744.000088/2024-47 
foi aprovado por unanimidade. Em pauta, 7) Apreciação do Projeto de Ensino Atelier Livre _ IFG Jataí  2024, 
Processo 23744.000192/2024-31, de autoria da professora Luciana Martini Bigolin; O presidente, solicitou que 
a interessada se retirasse da sala, para que não houvesse conflito de interesse, em seguida, a palavra foi passada 
para a relatora, professora Eliane Raimann, que apresentou o objetivo do projeto e em seguida apresentou o 
formulário de avaliação de projeto de ensino. Após, passou para perguntas dos presentes, sendo que não houve 
nenhum questionamento. Em regime de votação, o Projeto de Ensino Atelier Livre _ IFG Jataí  2024, Processo 
23744.000192/2024-31, de autoria da professora Luciana Martini Bigolin, foi aprovado por unanimidade. Em 
pauta, 8) Apreciação dos pedidos de visitas técnicas para o semestre letivo 2024-1; o Presidente, fez uma 
breve apresentação de todos os fatores que podem interferir na realização de uma visita, como a disponibilidade 
do veículo, agenda do motorista, recursos para manutenção da frota, recursos para auxílio financeiro para os 
estudantes e diárias para os servidores. Em seguida, informou que para o ano letivo de 2024 foi disponibilizado o 
valor de R$7000,00 (sete mil reais) para recursos de auxílio financeiro dos estudantes. Em seguida fez a 
apresentação da lista de todas as visitas que foram enviadas pelas coordenações de cursos, e sugeriu que a 
análise das mesmas fossem feitas entre as visitas que tinham como objetivo serem feitas na própria cidade e 
visitas que tinham como destino outras cidades, já que estas envolvem outros recursos financeiros. O colegiado 
aprovou a metodologia e em seguida, passou-se para a apresentação dos valores a serem utilizados. Para tanto, 
foram utilizados os valores de auxílio financeiro para estudantes, presentes na Instrução Normativa 
02/2023/PROAD/IFG. Assim, verificou-se que os valores destinados, de R$7.000,00 (sete mil) seriam insuficientes. 
Alguns conselheiros questionaram se os valores estariam corretos, já que em 2023 os valores praticados foram 
diferentes dos apresentados na IN 02/2023. Outros conselheiros perguntaram se havia possibilidade de realizar 
visitas técnicas neste momento, já que em 2023, as visitas não ocorreram enquanto o “dinheiro não estivesse no 
campus”. Assim, após diversas dúvidas, o Conselheiro William, pediu que as visitas propostas pelo curso de 
agrimensura fossem realizadas sem recursos aos estudantes, da mesma forma, o conselheiro Paulo Henrique de 
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